

Traveller

ITALIA TURISTICA, PARIS, LONDRES Y PAISES BAJOS



Duración
17 DÍAS / 16 NOCHES

Desde
USD 2794

INCLUYE

- 16 Noches De Alojamiento Con Desayuno
- Visitas Panorámicas De Roma, Florencia, París, Londres, Bruselas Y Ámsterdam Con

Guía Local.

- Otros Lugares Comentados Por Nuestro Guía: Venecia, Milán, Zúrich, Brujas Y La Haya.
- Paseo Panorámico En Barco En Venecia.
- Visita A Una Fábrica De Cristal De Murano.
- Ferry Calais - Dover.
- Servicio De Audio Individual.
- Guía Acompañante De Habla Hispana Durante El Recorrido.
- Traslados De Llegada Y Salida Del Aeropuerto Principal.
- Modernos Autocares Dotados Con Mejores Medidas De Seguridad.

NO INCLUYE

Vuelos internacionales

Seguro de Asistencia en viaje internacional

OPCIONES DE ALOJAMIENTO

CLASICO

📅 03/04/2025 - 28/02/2026 🏠 Estandar 🍳 Desayuno

Single	Doble	Triple	Plan familiar	Child
USD 2890	USD 2794	USD 4015		

Precios por persona en base doble

ITINERARIO

Día 1: CIUDAD DE ORIGEN - ROMA (H)

Llegada a Roma, traslado al hotel y tiempo libre. Por la noche te recomendamos la opcional "Roma nocturna", en la que podrás recorrer algunos de los lugares más característicos de esta milenaria ciudad, y conocer sus plazas más emblemáticas y sus fuentes más representativas, como la Piazza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos, la Fontana de Trevi, etc. Alojamiento.

Día 2: ROMA (AD)

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si siempre y cuando sea adquirida en origen). Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant Angelo, el Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Resto del día libre. Te recomendamos realizar la excursión opcional "Roma Antigua", en la que acompañado de nuestro guía local viajarás en el tiempo hasta la Roma Imperial, conociendo alguno de los lugares más representativos de esa época (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-TI). Alojamiento.

Día 3: ROMA (AD)

Desayuno. Día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la excursión opcional de día completo "Nápoles, Pompeya y Capri". Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos en dirección a Nápoles, capital de la región, para tomar un barco que nos llevará a Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último,

embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma. Alojamiento. *La excursión "Nápoles, Pompeya y Capri" será sustituida por la excursión "Pompeya y Nápoles", desde el 1 de noviembre de 2025 al 31 de marzo de 2026. Asimismo, en el resto de la temporada la visita a Capri puede ser cancelada por condiciones climatológicas adversas o por la operativa naviera.

Día 4: ROMA - FLORENCIA (AD)

Desayuno. Salida hacia Florencia, capital de la Toscana, cuna del Renacimiento y hoy en día uno de los principales centros artísticos del mundo.

Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa María del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. (Almuerzo incluido en categorías Clásico-Co y Clásico-SI). Tiempo libre o, si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional "Santa Croce y Piazzale Michelangelo". En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Ángel, y Maquiavelo, entre otros. A continuación, nuestra visita nos mostrará una postal de la ciudad, ya que desde el mirador de Miguel Ángel disfrutaremos de una vista inigualable de toda Florencia y sus colinas. Alojamiento.

Día 5: FLORENCIA - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO (AD)

Desayuno. Salida para Venecia, atravesando la cordillera de los Apeninos. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco.

Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Desembarque.

Continuaremos caminando junto al majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Piazza San Marco y visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Góndolas con Venecia Escondida", una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callecitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en la Región del Véneto. (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-Si). Alojamiento.

Día 6: REGIÓN DEL VÉNETO - MILÁN - ZÚRICH (AD)

Desayuno. Durante la mañana recorreremos la llamada Italia continental, paralelos a la cadena montañosa de los Alpes hasta llegar a Milán.

Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía, en la que además de conocer los lugares más importantes de la ciudad, como

el Castello Sforzesco, la Galería de Vittorio Emanuele o el Duomo, obra maestra del arte universal, podrás descubrir la grandiosidad de sus elegantes edificios, recorriendo las calles de la moda o saboreando un delicioso cappuccino en alguno de sus cafés más tradicionales de finales del siglo XIX y principios del siglo XX como el Zucca, el Taveggia o el Cova. Continuación hacia la frontera con la Confederación Helvética, recorriendo en primer lugar el Cantón suizo de habla italiana del Ticino, dejando a nuestro paso bellas poblaciones como Lugano o Bellinzona, para adentrarnos posteriormente en la Suiza alemana hasta llegar a Zúrich, en la desembocadura del río Limmat en el lago de Zúrich, que con sus 430.000 habitantes es el centro más poblado de Suiza. Tendrás tiempo libre en la capital financiera y económica de la Confederación Helvética, donde se encuentran los mayores bancos del país. (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-Si). Alojamiento.

Día 7: ZÚRICH - PARÍS (AD)

Desayuno. Salida hacia París. Tras cruzar la frontera, atravesamos las regiones del franco condado de Alsacia y La Bourgogne, hasta llegar a la capital francesa. Por la noche, si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la visita opcional "Iluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad con sus edificios más emblemáticos iluminados (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-Si). Alojamiento.

Día 8: PARÍS (AD)

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, si lo deseas, podrás realizar alguna de nuestras visitas opcionales como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-Si). Alojamiento.

Día 9: PARÍS (AD)

Desayuno. Día libre para visitar alguno de sus muchos museos o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena. Si lo deseas podrás realizar una excursión opcional para conocer el Palacio de Versalles, símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y modelo para las residencias reales de toda Europa (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). Descubrirás, además de sus maravillosos jardines, las salas más célebres del palacio como la famosa Galería de los Espejos, la capilla real, los aposentos privados, etc. Por la tarde, podrás realizar la visita

opcional a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Alojamiento.

Día 10: PARÍS (AD)

Desayuno. Día libre para visitar alguno de sus muchos museos, conocer alguno de los parques de la ciudad, recorrer las calles de la moda o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena, desde el tradicional barrio de Le Marais, donde se encuentra la bellísima plaza de los Vosgos; hasta el revolucionario barrio de las finanzas de La Defense, donde han dejado su sello los más importantes arquitectos del siglo XX y XXI en sus imponentes construcciones, donde destaca el Gran Arco de la Defense, diseñado por el arquitecto Otto Von Spreckelsen, y que se inauguró en 1989 para conmemorar el bicentenario de la Revolución Francesa. Alojamiento.

Día 11: PARÍS - LONDRES (AD)

Desayuno. Salida hacia Calais y cruce del Canal de la Mancha en ferry. Llegada a Londres y tarde libre para recorrer lugares tan emblemáticos como Oxford Street o Knightsbridge Road. Alojamiento.

Día 12: LONDRES (AD)

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica de la capital de Reino Unido, ciudad emblemática que combina la grandeza de su historia con la vitalidad de una metrópolis global. Haremos un recorrido en autobús para conocer los principales lugares de esta fascinante ciudad. Empezaremos en South Kensington y Knightsbridge, donde encontramos el Royal Albert Hall, el memorial del Príncipe Alberto y dos espectaculares museos, el de Ciencias Naturales y el de Victoria and Albert, muy cerca de los conocidos almacenes Harrods, todo ello en el entorno del auténtico pulmón de la ciudad que es Hyde Park. Seguimos nuestro recorrido por Chelsea con sus exclusivos comercios, Belgravia el barrio de las embajadas, el cinematográfico Mayfair, las renombradas plazas Piccadilly Circus y Trafalgar y el 10 de Downing Street. Ya en Westminster podremos fotografiar: la Abadía, las casas del Parlamento y el famoso Big Ben. Terminaremos en el Palacio de Buckingham. Tendrás el resto del día libre. Si lo deseas, podrás realizar una interesante excursión opcional en la que, acompañados de un guía local, conoceremos dos aspectos muy diferentes de Londres. En primer lugar, realizaremos un viaje en el tiempo visitando el interior de uno de los lugares más emblemáticos de la ciudad: El Museo Británico, donde se albergan las piezas más valiosas de la mayoría de las antiguas civilizaciones como la piedra Rosetta, los frisos del Partenón de Atenas, joyas y momias del antiguo Egipto y un largo etc. A continuación, comenzaremos una visita a pie por el barrio de Covent Garden, un barrio asociado con el espectáculo, uno de los lugares más pintorescos de Londres. Desde Covent Garden,

iremos caminando por el barrio del Soho, hasta llegar a las plazas de Leicester y Piccadilly Circus, centro neurálgico del West End de Londres, con sus tiendas, cines y restaurantes. Si lo deseas, podrás realizar la excursión opcional "Londres nocturna" (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). Junto a un guía local tendrás un primer contacto con la noche londinense, pasando por las zonas más representativas como son el río Támesis, Piccadilly Circus, el Soho, la Torre de Londres y su puente, la catedral de San Pablo, la City, entre otros. Alojamiento.

Día 13: LONDRES (AD)

Desayuno. Día libre. Tendrás la posibilidad de hacer una excursión opcional a Oxford y Windsor (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). En esta excursión saldremos de Londres, junto a un guía local nos dirigiremos a la ciudad universitaria de Oxford, recorreremos el centro de la ciudad, donde se encuentran sus rincones más emblemáticos como el Puente de los Suspiros, por su parecido con el del Palacio Ducal de Venecia; la Iglesia de Saint Mary; Conmarket, principal arteria comercial de la ciudad, con edificios de indudable carácter medieval y High Street, a lo largo de la cual se siente ese espíritu universitario de Oxford. Por último, nos dirigimos hacia la campiña inglesa y al romántico valle del Támesis hasta llegar a Windsor, donde podremos descubrir una ciudad especial con animadas calles de trazado medieval, llena de tiendas, pubs pintorescos y casas de época rodeando la plaza Central, donde podremos admirar el majestuoso exterior del Castillo de Windsor, considerado el más grande y más antiguo de los habitados en todo el mundo, siendo una de las residencias oficiales de la monarquía británica desde hace 900 años.

Alojamiento.

Día 14: LONDRES - BRUJAS (AD)

Desayuno. Salida hacia Folkestone para realizar en 35 minutos la travesía en el shuttle* bajo el Canal de la Mancha y luego dirigiremos hacia Bélgica, donde realizaremos un recorrido por la región de Flandes. A continuación, conoceremos su ciudad más representativa: Brujas, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa, considerada Patrimonio de la Humanidad. Tarde libre para conocer esta ciudad, donde cada rincón parece sacado de un cuento de hadas. Si lo deseas, podrás hacer la visita opcional "Panorámica de Brujas con paseo en barco por canales". En ella realizaremos un bonito recorrido panorámico por los rincones más característicos de la ciudad: la Plaza Mayor, ocupada por antiguos mercados del siglo XIII; la basílica de la Santa Sangre, la Plaza Buró, así como canales, callejuelas y otras originales plazas. Finalizaremos la visita con un agradable paseo en barco que nos permitirá descubrir la ciudad y llegar a rincones inaccesibles, pasando por el puente de San Bonifacio, el lago del amor o el canal Dijver. Alojamiento. * Eventualmente el cruce de Reino Unido al continente se puede realizar en ferry desde Dover a Calais. El alojamiento se podrá realizar en Brujas o Bruselas indistintamente, manteniendo los servicios del programa.

Día 15: BRUJAS - LA HAYA - ÁMSTERDAM (AD)

Desayuno. Por la mañana conoceremos Brujas, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa, considerada Patrimonio de la

Humanidad. Tiempo libre para conocer esta ciudad, donde cada rincón parece sacado de un cuento de hadas. Si lo deseas, podrás hacer la visita opcional "Panorámica de Brujas con paseo en barco por canales" (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). En ella realizaremos un bonito recorrido panorámico por los rincones más característicos de la ciudad: la Plaza Mayor, ocupada por antiguos mercados del siglo XIII; la basilica de la Santa Sangre, la Plaza Buró, así como canales, callejuelas y otras originales plazas. Finalizaremos la visita con un agradable paseo en barco que nos permitirá descubrir la ciudad y llegar a rincones inaccesibles, pasando por el puente de San Bonifacio, el lago del amor o el canal Diver. Continuaremos hacia La Haya, la ciudad de los palacios y las avenidas, de las embajadas y los ministerios, sede del gobierno de los Países Bajos, del Tribunal Internacional de Justicia y residencia de la familia real holandesa. Tendremos tiempo libre para recorrer sus calles y ver algunos de sus edificios más emblemáticos como el Palacio de la Paz. (Cena incluida en categorías Clásico-Co y Clásico-Si). Alojamiento.

Día 16: ÁMSTERDAM (AD)

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la capital de los Países Bajos. Pasaremos por el molino de Rembrandt, donde realizaremos una breve parada, el Centro de Convenciones RAI, la Plaza de los Museos, donde se encuentran la Sala de Conciertos, El Rijksmuseum, Stedelijk Museum y Van Gogh Museum. A continuación pasaremos por Leidseplein, la antigua fábrica de Heineken y el antiguo barrio judío, dejando a nuestro paso el Monumento al Holocausto, las Sinagogas y el mercado de las Pulgas. Finalmente nos dirigiremos hasta el puerto donde veremos los exteriores del Nemo del arquitecto Renzo Piano (Museo de Ciencias) y del Museo Marítimo con su réplica del Amsterdam, un antiguo Galeón del siglo XVIII. Resto del día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar un paseo en barco opcional por algunos de los canales más interesantes de la ciudad. Por último, y para completar la experiencia, te recomendamos realizar una excursión opcional que te sumergirá en la Holanda tradicional, visitando sus pueblos marineros Marken y Volendam, donde verás la perfecta armonía existente entre las diferentes comunidades culturales y religiosas en el país (incluida en categorías Clásico-Vi y Clásico-Si). En ella saldremos hacia Marken, población pesquera con una larga tradición protestante que originariamente fue una isla y hoy en día está unido a tierra firme por un dique. La siguiente parada será en Volendam, población católica, donde tendremos tiempo libre para, además de aprovechar para realizar compras interesantes y degustar platos de pescado característicos de la región. En ambos pueblos aún se conservan las casas de madera y algunos de sus habitantes visten el traje tradicional del país. Regreso a Ámsterdam. Alojamiento.

Día 17: ÁMSTERDAM - CIUDAD DE DESTINO (D)

Desayuno. Tiempo libre hasta el momento del traslado al aeropuerto para salir con dirección a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES

Por motivo del Jubileo, desde el 25/04/2025 al 06/06/2025 y desde 25/07/2025 al 05/08/2025 no serán posibles noches adicionales en Roma.

 Río Branco 1369

 2909 3222

 098185159

 info@travellerviajes.com.uy